
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 43/2019 

  

 
Requer Informações referentes 
quais bairros foram contemplados 
com dedetização em 2018. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, estamos sendo questionados por 
munícipes em relação à resposta que obtivemos no Requerimento de 
Informação 1454/2018, conforme próximo considerando, 

 

CONSIDERANDO que, Vera Silva Não acredito nisso, pois já faz tempo q 

entrei com requerimento solicitando a dedetização de bueiros e rede de esgoto no Jardim Dulce, na Rua 

das Orquídeas, devido a infestação de baratas e a resposta foi que não tinham veneno para isso, portanto 

estou ou melhor estai esperando até hoje a compra do veneno e a realização da dedetização ok! Joi 

Fornasari, veja a veracidade da resposta a sua solicitação. Obrigada. 
 

                          

             REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
 
                            01 - O serviço foi feito em todos os bairros do Município?  
 
                              02 - Caso positivo, favor nos passar o cronograma dos 
bairros que receberam o serviço? 
                      
                            03 - Quem realizou o serviço?  
                                                                                                
                            04 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
                                     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Janeiro de 2019. 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

https://www.facebook.com/vera.silva.9083477
https://www.facebook.com/joi.fornasari?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/joi.fornasari?hc_location=ufi

